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Abstract (en)
[origin: US2023182176A1] A sorting layout for piece goods contains a sorting mechanism and an end position configuration. The end position
configuration contains a plurality of end positions, which are arranged in cylinder fashion. The end position configuration also has end positions
arranged one on top of another. The sorting mechanism is adapted to pick up piece goods being sorted and to sort them into any one of the end
positions of the end position configuration.

Abstract (de)
Sortieranlage (1) für Stückgüter (9) umfassend einen Sortiermechanismus (2) und eine Endstellenanordnung (3);- wobei die Endstellenanordnung
(3) eine Pluralität von Endstellen (4) umfasst, die zylinderförmig angeordnet sind;- wobei die Endstellenanordnung (3) auch übereinander
angeordnete Endstellen (4) umfasst;- wobei der Sortiermechanismus (2) eingerichtet ist, zu sortierende Stückgüter (9) aufzunehmen und diese in
eine beliebige der Endstellen (4) der Endstellenanordnung (3) einzusortieren.
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